

MEDIENMITTEILUNG

5. Juli 2019

PostNetz

Veränderung im Postangebot in Bern Liebefeld

In Bern Liebefeld schliesst die Genossenschaft Migros-Aare den VOI an der Hessesstrasse 45. Die Kundinnen und Kunden haben noch bis am 27. Juli 2019 die Möglichkeit, ihre Postgeschäfte in der Filiale mit Partner zu erledigen. Danach bietet die Post in ihrer Filiale an der Schwarzenburgstrasse 140 ein umfassendes Dienstleistungsangebot an. Zwei kürzlich eingerichtete PickPost-Stellen ergänzen das Angebot.

Die Genossenschaft Migros-Aare führt den VOI-Laden an der Hessesstrasse 45 nach dem 27. Juli 2019 nicht mehr weiter. In diesem waren bis anhin eine beschränkte Anzahl von Postgeschäften möglich. Die Post ist in der Gemeinde Köniz aber nach wie vor mit ihrer eigenbetriebenen Filiale und damit mit einem umfassenden Angebot an physischen und digitalen Dienstleistungen präsent.

Die Post bleibt in der Gemeinde Köniz präsent

Die Post will in der Gemeinde Köniz verankert bleiben. So befindet sich die eigenbetriebene Filiale nur rund 500 Meter vom VOI-Laden entfernt an der Schwarzenburgstrasse 140. Die Kundinnen und Kunden haben damit die Möglichkeit, ihre Postgeschäfte weiterhin im Zentrum von Bern Liebefeld zu erledigen. Die Filiale hat von Montag bis Freitag jeweils von 07.30 Uhr bis 12.00 Uhr und von 14.30 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet. Auch am Samstag kann die Kundschaft von 08.30 Uhr bis 11.00 Uhr Postdienstleistungen in Anspruch nehmen.

Die Post betreibt im Quartier zudem seit kurzem zwei PickPost-Stellen: einerseits im Denner an der Waldeggstrasse 30 sowie andererseits im Kopierträff an der Könizstrasse 249. An beiden Standorten können Kundinnen und Kunden Pakete und eingeschriebene Briefe abholen sowie Geschäftsantwortsendungen, beispielsweise frankierte Sendungen aus dem Versandhandel, oder vorfrankierte Pakete aufgeben. Dieses sind bei Kundinnen und Kunden die nachgefragtesten Postdienstleistungen.

Dank an den langjährigen Partner

Die Post bedauert den Entscheid der Genossenschaft Migros-Aare, bedankt sich aber gleichzeitig für die seit 2007 etablierte und erfolgreiche Partnerschaft in Bern Liebefeld. Die Genossenschaft Migros-Aare bleibt ein wichtiger Partner der Post, so beispielsweise bei der Aufwertung der Filiale mit Partner im Fischermätteli, wo das Angebot an Postdienstleistungen ab Herbst 2019 ausgebaut wird.

Auskunft

Antoinette Feh Widmer, Leiterin regionale Kommunikation Deutschschweiz, 058 341 06 72,
antoinette.fehwidmer@post.ch